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ABSTRAK 

 

YUNUS SETIAWAN, NIM: 20086050016: “Implementasi Kebijakan Bantuan 

Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Pada Masyarakat Terdampak Covid-19 

Dalam Tinjauan Ekonomi Islam Di Kecamatan Darma Kabupaten Kuningan”.  

 

Dampak dari pandemi Covid – 19 tidak hanya pada kematian massal, 

namun juga pada kondisi sosial dan ekonomi. Pandemi Covid – 19 menekan 

semua elemen perekonomian, salah satunya perekonomian desa. Bantuan 

Langsung Tunai (BLT) Dana Desa adalah salah satu upaya pemerintah guna 

meringankan beban masyarakat, BLT Dana Desa diberikan oleh Pemerintah 

kepada masyarakat miskin atau tidak mampu yang terdampak Covid – 19 guna 

melindungi masyarakat dari kemungkinan terjadinya risiko sosial, meningkatkan 

kemampuan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat. 

Tujuan penelitian ini untuk : (1) menganalisa pelaksanaan Bantuan 

Langsung Tunai (BLT) Dana Desa pada Masyarakat Terdampak Covid – 19 di 

Kecamatan Darma Kabupaten Kuningan; (2) menganalisa apa dasar pelaksanaan 

Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa; (3) Untuk menganalisa bagaimana 

Ekonomi Islam memandang kebijakan BLT Dana Desa. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif 

kualitatif yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami 

oleh subjek penelitian, Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, 

dokumentasi, dan wawancara. Teknik analisis data yang meliputi reduksi data, 

penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Kesimpulan yang ditemukan oleh peneliti ini adalah Pelaksanaan bantuan 

langsung tunai (BLT) dana desa di Kecamatan Darma dilaksanakan oleh seluruh 

desa dengan baik dan sesuai dengan aturan yang ditetapkan, walaupun pada 

implementasinya ada banyak kendala. Sumberdaya pengelola program BLT dana 

desa cukup memahami terhadap mekanisme penyaluran BLT dana desa, 

komunikasi dan sosialisasi programpun dilaksanakan dengan cukup baik, 

Disposisi (tingkah laku) pelaksana program cukup amanah dalam mengelola 

program dan struktur birokrasi kebijakan BLT dana desa cukup efektif dan para 

pemangku kepentingan saling berkoordinasi dengan cukup baik. Pelaksanaan 

BLT dana desa ini didasari oleh Peraturan Presiden, Peraturan Menteri Keuangan, 

Peraturan Menteri Desa PDTT, Peraturan Bupati Kuningan dan Perkades Masing 

– masing Desa. Ditinjau dari segi Ekonomi Islam, BLT dana desa sangat 

membantu dalam mengatasi kebutuhan ekonomi masyarakat, mencegah terjadinya 

ketimpangan sosial, menjaga kesetaraan social dan stabilitas pertumbuhan 

ekonomi.  

 

Kata Kunci : Implemenasi Kebijakan, BLT Dana Desa, Covid – 19,  

           Ekonomi Islam 
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ABSTRACT 

 

YUNUS SETIAWAN, NIM: 20086050016: "Implementation of Village Fund 

Cash Direct Assistance (BLT) Policies for Communities Affected by Covid-19 in 

an Islamic Economic Review in Darma District, Kuningan Regency". 

 

The impact of the Covid-19 pandemic is not only on mass deaths, but also 

on social and economic conditions. The Covid-19 pandemic has suppressed all 

elements of the economy, one of which is the village economy. The Village Fund 

Direct Cash Assistance (BLT) is one of the government's efforts to ease the 

burden on the community, the Village Fund BLT is provided by the Government 

to the poor or underprivileged affected by Covid-19 in order to protect the 

community from possible social risks, improve economic capacity and community 

welfare.  

The objectives of this study are to: (1) analyze the implementation of 

Village Fund Direct Cash Assistance (BLT) for Communities Affected by Covid-

19 in Darma District, Kuningan Regency; (2) analyze what is the basis for 

implementing Village Fund Direct Cash Assistance (BLT); (3) To analyze how 

Islamic Economics views the Village Fund BLT policy. 

The method used in this study is a qualitative descriptive approach which 

intends to understand the phenomenon of what is experienced by the research 

subject. Data collection is done by using observation, documentation, and 

interview techniques. Data analysis techniques include data reduction, data 

presentation, and drawing conclusions. 

The conclusion found by this researcher is that the implementation of 

direct cash assistance (BLT) for village funds in Darma District is carried out by 

all villages well and in accordance with established rules, although in its 

implementation there are many obstacles. The resources of the village fund BLT 

program manager understand enough to understand the mechanism for 

distributing village fund BLT, the communication and socialization of the 

program are carried out quite well, the disposition (behavior) of program 

implementers is quite trustworthy in managing the program and the bureaucratic 

structure of the village fund BLT policy is quite effective and the stakeholders are 

mutually coordinate quite well. The implementation of this village fund BLT is 

based on a Presidential Regulation, a Minister of Finance Regulation, a Ministry 

of villages, development of disadvantaged regions and transmigration Regulation, 

a Kuningan Regent Regulation and the Village Head of each Village. In terms of 

Islamic Economics, BLT village funds are very helpful in overcoming the 

economic needs of the community, preventing social inequality, maintaining 

social equality and stability in economic growth. 

 

Keywords: Policy Implementation, direct cash assistance (BLT) for village funds,  

       Covid-19, Islamic economics 
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 نبذة مختصرة

 

YUNUS SETIAWAN ،NIM: 20086050016 : تنفٌذ سٌاسات المساعدة النمدٌة المباشرة"
فً مراجعة التصادٌة  Covid-19للمجتمعات المتضررة من  (BLT)لصندوق المرٌة 

 إسلامٌة فً منطمة دارما ، كونٌنغان رٌجنسً".
 

على الوفٌات الجماعٌة ، ولكن أٌضًا على  Covid-19 لا ٌمتصر تأثٌر جائحة
إلى لمع جمٌع عناصر  11-جتماعٌة والالتصادٌة. لمد أد  جائحة كوفٌد الظروف الا

 (BLT) الالتصاد ، ومن بٌنها التصاد المرٌة. تعد المساعدة النمدٌة المباشرة لصندوق المرٌة

 واحدة من جهود الحكومة لتخفٌف العبء على المجتمع ، حٌث ٌتم توفٌر صندوق المرٌة
BLT المحرومٌن المتأثرٌن بفٌروس من لبل الحكومة للفمراء أو Covid-19  من أجل

حماٌة المجتمع من احتمال حدوث ذلن. المخاطر الاجتماعٌة ، وتحسٌن المدرة الالتصادٌة 
 .ورفاهٌة المجتمع

تحلٌل تنفٌذ المساعدة النمدٌة المباشرة لصندوق المرٌة  (1: )أهداف هذه الدراسة هً
(BLT)  للمجتمعات المتضررة منCovid-19  (2)فً منطمة دارما ، كونٌنغان رٌجنسً ؛ 

لتحلٌل  (3)؛  (BLT)تحلٌل ما هو أساس تنفٌذ المساعدة النمدٌة المباشرة لصندوق المرٌة 
 .BLTنظرة الالتصاد الإسلامً إلى سٌاسة صندوق المرٌة 

إن الطرٌمة المستخدمة فً هذه الدراسة هً المنهج الوصفً النوعً الذي ٌهدف 
ما ٌعانً منه المشاركون فً البحث ، وٌتم جمع البٌانات باستخدام تمنٌات إلى فهم ظاهرة 

الملاحظة والتوثٌك والممابلة. تشمل تمنٌات تحلٌل البٌانات تملٌل البٌانات وعرض البٌانات 
 واستخلاص النتائج.

الاستنتاج الذي توصل إلٌه هذا الباحث هو أن تنفٌذ المساعدة النمدٌة المباشرة 
(BLT) ٌك المر  فً مدٌرٌة درما ٌتم تنفٌذه من لبل جمٌع المر  بشكل جٌد ووفماً لصناد

للمواعد المعمول بها ، على الرغم من وجود العدٌد من العمبات فً تنفٌذها. موارد الصندوق 
، وٌتم تنفٌذ  BLTٌفهم بشكل كافٍ آلٌة توزٌع صندوق المرٌة  BLTالمروي مدٌر برنامج 

عٌة للبرنامج بشكل جٌد ، والتصرف )سلون( منفذي البرنامج التواصل والتنشئة الاجتما
 BLTجدٌر بالثمة تمامًا فً إدارة البرنامج و الهٌكل البٌرولراطً لسٌاسة الصندوق المروي 

فعال جدا وٌنسك أصحاب المصلحة بشكل متبادل بشكل جٌد جدا. ٌستند تنفٌذ هذا الصندوق 
، ولائحة  PDTTالٌة ، ولائحة وزٌر لرٌة إلى لائحة رئاسٌة ، ووزٌر الم BLTالمروي 

كونٌنغان رٌجنت ، ورئٌس المرٌة لكل لرٌة. فٌما ٌتعلك بالالتصاد الإسلامً ، فإن صنادٌك 
مفٌدة جدًا فً التغلب على الاحتٌاجات الالتصادٌة للمجتمع ، ومنع عدم المساواة  BLTلرٌة 

 ار النمو الالتصادي.الاجتماعٌة ، والحفاظ على المساواة الاجتماعٌة واستمر

 

 ، الالتصاد الإسلامً BLT  ،Covid-19الكلمات المفتاحٌة: تنفٌذ السٌاسات ، 
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